## 10月19日 生徒会本部役員選挙

生徒の自主的活動である生徒会の本部役員を決める選挙が実施され、投票前には立会演説会が行われました。各候補者はもちろん、応援演説者も緊張した面持ちでしたが、取組に対する意欲など、決意を述べてくれました。当選した役員には、1年間生徒会組織を率先して運営し、よりよい自治活動が展開されるよう期待しています。







## 10月18日 第2回学校運営協議会

学校だけではなく、地域とのことや、今後の生徒の成長に向けてなどを話し合う学校運営協議会が本校多目的室で開催されました。本校の学校運営協議会は植水小学校と合同で行っており、小・中学校を通した生徒の育成を地域で考えています。今回は、現段階での学校の取組について確認していただきました。地域との連携を更に進めていければとの意見もいただき、今後につなげていきたいと思います。







## 10月16日 合唱コンクール放課後練習

11月7日の学校コンクールに向けて音楽の授業では練習が進んでいましたが、今週から放課後の練習が始まりました。各教室や廊下でパート別練習を行ったり、体育館で全体練習を行ったりしています。 雰囲気もだんだんと盛り上がり、当日の合唱が楽しみです。







## 10月16日 3年進路説明会

2学期も中盤にさしかかり、3年生にとっては進路決定が目の前に迫ってきています。この日の5時間目には、3年生の保護者と生徒が参加して進路説明会を実施し、受験までの流れなどについて、学年より細かく話をさせていただきました。近年、一部の公立高校でも電子出願が始まるなど、新しい取組が始まっています。本校でも、細心の注意を払って進路指導に取り組んでまいります。





